

Nº 742 Madrid, 26 de mayo de 2015

## IGLESIA EN MADRID

---

EN LA MISIÓN DE DAR LA ESPERANZA QUE SALVARÁ A LOS HOMBRES .....	PÁG. 2
“NO OS PIDO MÁS QUE LE MIRÉIS” .....	PÁG. 3
SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI EN MADRID .....	PÁG. 3
NUEVO VICARIO EPISCOPAL DE LA VICARÍA II .....	PÁG. 3
VISITA PASTORAL A LA PARROQUIA DE SAN RAMÓN NONATO .....	PÁG.3
FIESTA TITULAR DE LA VISITACIÓN DE NUESTRA SEÑORA .....	PÁG. 4
REUNIÓN CON PROFESORES DIOCESANOS .....	PÁG. 4
SALIDA EXTRAORDINARIA DE LA VIRGEN DE LA ALMUDENA .....	PÁG. 4
BODAS DE ORO DE NUESTRA SEÑORA DE LAS DELICIAS .....	PÁG. 4
FIESTA PRINCIPAL DE LA PARROQUIA SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA ..	PÁG. 5
TRIDUO EN HONOR DE LA MADRE DEL AMOR HERMOSO EN SAN GINÉS .....	PÁG. 5
XXV ANIVERSARIO DE LA COFRADÍA DE LA SOLEDAD DE GALAPAGAR .....	PÁG. 5
LOS CONTEMPLATIVOS DE LA DIÓCESIS CELEBRAN LA JORNADA PRO ORANTIBUS .	PÁG. 5
ROMERÍA A LA VIRGEN DE SOMOSAGUAS .....	PÁG. 5
NOVENA EN HONOR AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS EN EL PRIMER MONASTERIO DE LA VISITACIÓN .....	PÁG. 6
CÁRITAS MADRID CELEBRA EL DÍA DE CARIDAD .....	PÁG. 6
EJERCICIOS ESPIRITUALES EN LA HOSPEDERÍA SANTA CRUZ DEL VALLE DE LOS CAÍDOS .....	PÁG. 6
DEFUNCIONES .....	PÁG. 6

## IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

---

HIMNO OFICIAL PARA EL ENCUENTRO EUROPEO DE JÓVENES 2015 .....	PÁG. 7
MONS. CELSO MORGÁ IRUZUBIETA, NUEVO ARZOBISPO DE MÉRIDA-BADAJÓZ ....	PÁG. 7
REGINA COELI: LA IGLESIA NO NACE AISLADA .....	PÁG. 7
PENTECOSTÉS: EL ESPÍRITU SANTO NOS HACE CAPACES DE DEDICARNOS A LAS OBRAS DE LA JUSTICIA Y DE LA PAZ .....	PÁG. 7

## AGENDA

---

FIESTA DEL CORPUS CHRISTI .....	PÁG. 8
---------------------------------	--------

## EN LA MISIÓN DE DAR LA ESPERANZA QUE SALVARÁ A LOS HOMBRES

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-1).- El Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, comienza su carta semanal con un poema de Gerardo Diego, escrito en 1943, titulado ‘Creer’:

**Porque, Señor, yo te he visto  
Y quiero volverte a ver  
quiero creer.**

**Te vi, sí, cuando era niño  
y en agua me bauticé,  
y, limpio de culpa vieja,  
sin velos te pude ver.  
Quiero creer.**

**Devuélveme aquellas puras  
transparencias de aire fiel,  
devuélveme aquellas niñas  
de aquellos ojos de ayer.  
Quiero creer.**

**Limpia mis ojos cansados,  
deslumbrados del cimbel,  
lastra de plomo mis párpados**

**y oscuréceme bien.  
Quiero creer.**

**Ya todo es sombra y olvido  
y abandono de mi ser.  
Ponme la venda en los ojos.  
Ponme tus manos también.  
Quiero creer.**

**Tú que pusiste en las flores  
rocío  
y debajo miel,  
filtra en mis secas pupilas  
dos gotas frescas de fe.  
Quiero creer.**

**Porque, Señor, yo te he visto  
y quiero volverte a ver,  
creo en Ti y quiero creer.**

A continuación, invita a preguntarse “¿Quién soy yo de verdad? En nuestra sociedad y cultura, tremendamente fragmentada, abundan viajeros que perdieron el norte. Está esa enfermedad que llamo de *las tres D*: desdibujamiento, desesperanza, desorientación. Con ella quiero expresar que hay soñadores que no saben aceptar las limitaciones de la condición humana; hay náufragos del absoluto, su barca se hunde bajo el azote de vientos cuyo origen a menudo les es desconocido; también hay algunos que se han unido a la corriente de esa civilización que quiere construirse sin alma, y que provoca desilusión, desesperanza, vacío, que crea descartes y que es incapaz de atreverse a asumir que su gran tarea es hacer la cultura del encuentro. Para ello es necesario no coger el primer salvavidas que se presente. Os lo aseguro: hoy la cuestión de Dios no es secundaria. Es fundamental la cuestión de la verdad para construir el presente y el futuro. Por eso, ¡qué importante es conocer a Jesucristo! ¡Qué importante es la fe! De vivir creyendo a no creer la diferencia es abismal. Es verdad que la fe es un don. Y, como todo don, se puede acoger o rechazar, tomar o dejar”. Por eso, da las gracias “a todos aquellos que me dieron a conocer y me enseñaron a vivir y a dar a conocer ‘a Jesús, el Nazareno [...]’”. E invita “a vivir siendo discípulos misioneros, que en definitiva es hacer sentir pasión para que en este mundo nuestro se haga visible Jesucristo. La morada de Dios entre los hombres, que es la Iglesia fundada por Él y de la que somos parte, debe dar testimonio creíble de que Jesús es el Señor”.

### Tomar conciencia de nuestra esencia y dignidad

“Existe la tentación de quedarnos sólo en que el mundo no entiende a la Iglesia y que la juzga únicamente por apariencias externas e incluso por las faltas de sus miembros. Aún siendo esto verdad, podemos debilitar nuestra mística misionera si nos quedamos en esto. Es necesario que cada uno de los cristianos, y todos en conjunto, tomemos conciencia de nuestra esencia y dignidad. Pero nadie puede

realizar su cometido y su propia esencia si no tiene conciencia clara de lo que es y debe ser. Y toma la decisión firme de acepar con toda su alma su propia esencia”. “Con la Iglesia fundada por Cristo, –prosigue– la historia de la humanidad ha entrado y se dirige hacia una nueva época, entró la historia del Reino de Dios en la tierra”. “Por el Bautismo somos miembros de Cristo, hemos sido incorporados a la Iglesia y a su misión”, afirma. Por eso, “tomando conciencia de nuestra vida, de lo que somos, de lo que Cristo hizo en nosotros a través de la Iglesia entregándonos su propia vida, recobremos el entusiasmo del anuncio. El Bautismo es la fuente de la vida nueva en Cristo, de la cual brota toda la vida cristiana”.

“La Iglesia entregará la esperanza que salvará al mundo”, asegura. Y se pregunta: “¿Imagináis qué fuerza tendría decir a los hombres, aquí y ahora, con seguridad, con fundamentos, con evidencias de testigos, que el Evangelio no está contra ellos, sino que está a su favor? Pensemos en lo que sucedería si cada uno de nosotros asumiésemos la responsabilidad que nace de nuestro Bautismo y de ser miembros vivos de la Iglesia de salir por los lugares donde hacemos nuestro vivir diario, y a cada persona que nos encontrásemos la dijésemos: ‘¿a qué tienes miedo?, te lo aseguro, el Evangelio no está contra ti, está a tu favor’. Y, al mismo tiempo, pudiéramos mostrar que la esperanza que proponemos de cambio del mundo no está basada en unas metas utópicas, sino que ésta tiene para nosotros un nombre propio: Jesucristo. De tal manera que, frente a las sombras de la realidad que están ahí, ofreciéramos el Evangelio tal y como el Santo Padre San Juan Pablo II nos decía en la Exhortación Apostólica *Ecclesia in Europa*, anunciando, celebrando y sirviendo el Evangelio de la esperanza o, como nos dice el Papa Francisco, viviendo y llevando la alegría del Evangelio a todos los hombres”.

### Testigos de la fe

“Estamos asistiendo al nacimiento de una nueva cultura: ¿qué hacemos los cristianos? Es ocasión de gracia para poner de relieve la novedad radical que supone acoger la vida nueva que ha traído Jesucristo [...] Novedad que podríamos describir diciendo que Dios no necesita defensores, sino testigos. Necesitamos ser testigos de la fe, sin complejos ni agresividad, humildes, bastante lúcidos para amar nuestra época y discernir sus grandezas y sus límites, respetuosos con el caminar de Dios en el corazón de cada cual, ya que es Él quien pone el ritmo”.

“Tenemos necesidad de un encuentro con Jesucristo. Volvamos la mirada a Él. La Belleza que salvará el mundo, que es el mismo Jesucristo, tiene un itinerario imprevisible. Tenemos necesidad urgente de dejarnos guiar por Jesucristo para vivir todo un camino que haga creíble la Belleza que salvará a este mundo. Sólo será posible si tenemos un encuentro con Jesucristo a la manera que lo tuvieron los Apóstoles: encuentro con el Salvador del mundo. De esa Belleza, que viene de lo alto, debe y tiene que alimentarse el discípulo de Jesús, que tiene que hacerse siempre de nuevo su anunciador para compartirla con quien no la conoce y con quien va en su búsqueda. Déjate guiar por el Señor y hazlo creíble en este mundo, sabiendo que Él es la Belleza que salva el mundo”, concluye.

## “NO OS PIDO MÁS QUE LE MIRÉIS”

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-2).- “Al acercarse esta fiesta tan entrañable para todos nosotros los cristianos, de la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, me dirijo a vosotros con una expresión muy bella de Santa Teresa de Jesús, que manifiesta la estima, la fe, la hondura con que la Santa de Ávila contemplaba el Misterio de la Eucaristía: *no os pido más que le miréis*” nos dice el Arzobispo de Madrid en una carta pastoral. En ella nos recuerda que, en esta jornada, “a las **18:00 horas**, celebraremos la Eucaristía en la Catedral de la Almudena y después tendremos la procesión por el corazón de Madrid, desde la Catedral hasta la Puerta del Sol. Os invito a participar. Solamente os pido que lo miréis y contempléis. Acompañadme. Creo que es un regalo para nosotros el que nos hace el Señor en esta fiesta, pues al contemplarle, al mirarle, cambian nuestros planteamientos y sobre todo cambia el corazón, si dejamos que entre *su mirada en nosotros*. Este mirar y dejarnos mirar es urgente. Necesitamos encontrarnos entre nosotros y con Jesucristo y descubrir lo que Él nos ha revelado: que somos hijos de Dios, que somos hermanos y que lo nuestro en este mundo es hacer la *cultura del encuentro*, que solamente entiende de inclusión y no de exclusión”.

“Os hago esta invitación –prosigue– en este Año en que celebramos los 500 años del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. Sí, hace tantos años, que ya esta mujer de Dios, que vivía muy cerca de las situaciones de los hombres, nos decía esto: *no os pido más que le miréis*. Eso mismo os digo a todos vosotros, los cristianos y todos los hombres y mujeres de buena voluntad, *mirad al Señor y dejaos mirar por Él*. Él nada os quita y sin embargo nos da todo. Mirándole a Él, contemplando el Misterio de la Eucaristía, vemos a quien vivió y murió por amor a los hombres, a quien dio la certeza de que el ser humano está y es el centro de todo lo que existe, pues así lo quiso Dios. Y Dios mismo se hizo Hombre para hacernos descubrir quién es el hombre y hacernos ver el rostro de Dios. *No os pido más que le miréis*, es Dios y Hombre verdadero. Es el mismo que nació en Belén, que vivió entre nosotros, que murió en la Cruz y que ha Resucitado. ¡Gracias por mirar al Señor! Nos da todo sin pedirnos nada, nos ama sin condiciones. Es cierto que, al experimentar tal amor, necesariamente decimos: ¿qué quieres que haga, Señor?”.

Recuerda que en esta fiesta “celebramos el Día de la Caridad, entre otras cosas, porque al contemplar y mirar a Jesucristo presente realmente en el Misterio de la Eucaristía, nos hace esta pregunta: ¿dónde está tu hermano? Y nos hace ver que solamente pasando por la vida como samaritanos, es decir, poniendo lo que somos y tenemos al servicio de los que más necesitan, hacemos verdad aquello que nos pide el Señor en la parábola del Buen Samaritano: *vete y haz tú lo mismo*”.

Se dirige a los presbíteros diciendo “*no os pido más que le miréis*. Encontraréis aliento, confianza, esperanza y creatividad para vivir el regalo de nuestro ministerio en medio de los hombres”. A los laicos, asegurando que “Él os planteará muchos retos para estar presentes en medio del mundo como discípulos creíbles de Jesucristo en la familia, en la cultura, en la economía, en la política, en todos los lugares donde se juega que el ser humano sea centro, y todo esté al servicio de quien es *imagen y semejanza de Dios*”. A los

jóvenes les dice: “*no os pido más que le miréis*. Eso es lo que todos los primeros viernes de cada mes estamos viviendo. *Mirarle y dejar que nos mire*. Estoy seguro de que en lo más profundo de nuestro corazón, Él suscitará en nosotros preguntas, respuestas, compromisos, que en muchos casos supondrá entregar toda la vida para dedicarnos a la tarea más noble, dar todo para que Jesucristo se manifieste como lo que realmente es: Camino, Verdad y Vida. A quienes no os habéis encontrado aún con Jesucristo o quizá, quienes hablamos de Él, no damos ese testimonio que hace que quienes se encuentren con nosotros miren al Señor. Os pido que le miréis a Él. Esta fue la recomendación de Pedro cuando quedó curado el parálítico y se arrojó ante él: *levántate, soy un hombre como tú, quien te ha curado es Jesucristo*. Todos podemos ser curados. Por eso: *no os pido más que le miréis*”.

“Acompañadme en esta Solemnidad del Corpus Christi”, exhorta. “*Miradle*. Estoy seguro que obrará maravillas en vosotros. Esto es lo que os ofrezco: a Jesucristo, dador de todo bien, que mira a todos los hombres sin excepción y obra maravillas en nuestros corazones”, concluye.

## SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI EN MADRID

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-3).- El calendario litúrgico de la Iglesia en España señala que la Solemnidad del Corpus Christi se celebra cada año el domingo siguiente al de la Solemnidad de la Santísima Trinidad. Este año ese domingo es el próximo **7 de junio**.

Por tanto, aunque el calendario laboral de la Comunidad de Madrid establece el jueves 4 de junio como día no laborable, esa fecha nada tiene que ver con la Solemnidad del Corpus Christi.

## NUEVO VICARIO EPISCOPAL DE LA VICARÍA II

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-4).- El Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, ha hecho público el nombramiento de D. José Cobo Cano como nuevo Vicario Episcopal de la Vicaría II. Por su parte, D. Alfonso Lozano Lozano seguirá siendo Vicario Episcopal de la Vicaría III.

## VISITA PASTORAL A LA PARROQUIA DE SAN RAMÓN NONATO

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-5).- Este miércoles, **27 de mayo**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, visitará la Parroquia de San Ramón Nonato (c/ Melquiades Biencinto, 10) y su Comedor Social. A las **18:30 horas** se reunirá con los niños que acuden al Centro de Educación de Menores (CEM) parroquial. A las **19:00** presidirá una Eucaristía qconcelebrada por el párroco, José Manuel Horcajo. Al término de la Misa, se encontrará con los feligreses en la Plaza de la Parroquia. Y a las 20:30 horas, con los voluntarios de Caritas parroquial en el Comedor Social, con los que compartirá una cena fría.

Este mes de mayo se cumple el primer aniversario de la apertura de este Comedor Social (ubicado enfrente de la Parroquia, c/Melquiades Biencinto, 7) que atiende cada

día a unas 150 personas, ofreciendo comida. Un servicio cada vez más demandado por transeúntes o personas sin hogar, ancianos o personas que viven solas, y familias con necesidades. Por eso, desde la Parroquia se hace un llamamiento a aquellos que quieran o puedan colaborar para que se pongan en contacto con la Parroquia. Se puede ofrecer todo tipo de comida, en especial leche y aceite, carnes y pescados. Además, debido a la gente que hay en lista de espera, hay que realizar una pequeña reforma y ampliar la cocina. Para quienes acuden a comer, el horario de este Comedor es de 12:45 y 13:30 horas. Y para los que recogen comida para llevar, 12:30 y 17:00 horas

### FIESTA TITULAR DE LA VISITACIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-6).- Este domingo, **31 de mayo**, la Parroquia Visitación de Nuestra Señora (c/ Pico de los Artilleros, 82) celebra su fiesta titular. Con este motivo, y en el marco del 50 aniversario de la creación del templo, Mons. Carlos Osoro presidirá una Misa solemne a las **13:00 horas**. Previamente, el prelado mantendrá un encuentro con los niños de catequesis, y con sus padres. Y después de la ceremonia, en la que concelebrarán el párroco, Claudio García, y sacerdotes de la zona, compartirá un encuentro festivo con los feligreses y una comida de hermandad con los presbíteros del Arciprestazgo.

Como preparación a la fiesta titular, la Parroquia peregrinó el pasado 16 de mayo a Ávila y Alba de Tormes, en el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. Además, este viernes **29 de mayo**, a las **17:00 horas**, el grupo musical 'El Madroño' actuará en los salones parroquiales, donde se puede visitar una muestra fotográfica retrospectiva de estos 50 años de historia del templo parroquial. Y el próximo fin de semana, días **6 y 7 de junio**, sábado y domingo, se desarrollará un Rastrillo Solidario a favor de 'ASION' (Asociación de Padres de Niños con Cáncer).

### REUNIÓN CON PROFESORES DIOCESANOS

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-7).- La Delegación Episcopal de Enseñanza organiza una reunión del Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, con los profesores de los colegios diocesanos. Programada para el jueves **4 de junio**, se desarrollará en el Colegio Divina Pastora (c/Santa Engracia, 142) desde las **9:00** hasta las **14:30 horas**.

### SALIDA EXTRAORDINARIA DE LA VIRGEN DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-8).- La Real Esclavitud de Santa María la Real de la Almudena celebra este año el 375 aniversario de su fundación, bajo el lema *Fieles a tu amor desde el año 1640*. Con este motivo, el próximo **4 de junio**, jueves, la Virgen de la Almudena realizará una salida extraordinaria de la Catedral. A las **18:30 horas** será llevada en una solemne procesión, presidida por el Arzobispo de Madrid, hasta la Iglesia Arzobispal Castrense. Una vez llegada al templo, se procederá a la entrega de la Medalla de Esclavo de Honor al Arzobispo Castrense, Mons. Juan del Río, y del Diploma de Honor del 375 aniversario de la Real Esclavitud a la Iglesia Arzobispal Castrense. A continuación dará

comienzo una Eucaristía, concelebrada por Mons. Osoro y Mons. Del Río, el Capellán de la Real Esclavitud, Jesús Junquera, y miembros del Cabildo Catedral, entre otros sacerdotes. Cantará el Coro Polifónico Escorialense. Al concluir la celebración, la Imagen de la Virgen regresará a la Catedral de la Almudena.

En esta salida extraordinaria, la Imagen de la Virgen lucirá las joyas que conserva la Real Esclavitud: la Corona Imperial (siglo XVIII) obra de José Pecul; Manto Real que perteneció a la Infanta Luisa Carlota, hija de Carlos IV y Reina de Portugal. Además, llevará el Fajín de Capitana General, el Bastón de Mando de Capitana General, y el Bastón de Mando de Alcaldesa Honoraria de Madrid, así como las medallas de Oro y de Honor del Ayuntamiento de Madrid. La Virgen irá portada en las mismas andas en las que fue trasladada en 1911 desde la entonces Iglesia de las Madres Bernardas, hoy Arzobispal Castrense, hasta la Cripta de la Catedral, para su inauguración. El Niño, como lo llevaba en su día, portará en la cintura el lazo con el signo (la S y el clavo) de la Real Esclavitud.

En la procesión, la Imagen de la Virgen será acompañada por los miembros de la Real Esclavitud y Hermanos Mayores de otras Congregaciones portando su vara correspondiente; el Arzobispo de Madrid y miembros del Cabildo Catedral, Clero, Esclavos de Honor y autoridades civiles y militares. También acompañará la Banda Municipal, mientras la Policía Municipal de gala custodiará la Virgen. Los fieles podrán seguir el recorrido desde ambos lados de la calle Mayor.

La Imagen de la Virgen de la Almudena, y los demás bienes de la Virgen y de la Real Esclavitud, estuvieron en la Iglesia de las Madres Bernardas desde diciembre de 1868, cuando se derribó la Iglesia de Santa María, hasta mayo de 1911, en que fue llevada a la Cripta con motivo de su inauguración. Regresó a la Iglesia Castrense en 1939, permaneciendo en el templo hasta 1954, fecha en la que fue trasladada a la entonces Catedral, Colegiata de San Isidro. En esta Iglesia permaneció hasta 1993, fecha en que fue inaugurada la Catedral de Santa María la Real de la Almudena, donde permanece desde entonces. Todos los bienes de la Real Esclavitud se pueden contemplar hoy en el Museo de la Catedral.

### BODAS DE ORO DE NUESTRA SEÑORA DE LAS DELICIAS

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-9).- Dentro de los actos que se están realizando con motivo de las Bodas de Oro de la creación de la Parroquia de Nuestra Señora de las Delicias (Paseo de las Delicias, 67), cuya Fiesta Litúrgica es el **31 de mayo**, tendrá lugar un Triduo en honor de la Virgen en el que intervendrán los tres Párrocos que ha tenido esta Comunidad.

Comenzará el miércoles **27 de mayo**, presidido por Monseñor Antonio Astillero, que predicará sobre "María, Hija predilecta del Padre". Al día siguiente, **jueves 28**, Ángel González Prado reflexionará sobre "María, Madre entrañable del Hijo". Concluirá el **viernes 29**, presidido por Juan Francisco Garvía, que meditará sobre "María, Esposa eterna del Espíritu Santo". Los tres días se rezará el Santo Rosario a las **18:30 horas**, cy a continuación se celebrará la Eucaristía.

Por concesión del Santo Padre, podrán ganar Indulgencia Plenaria, con las condiciones acostumbradas, quienes comulgando en este Templo recen por las intenciones del Romano Pontífice.

El pasado 5 de abril, el Arzobispo de Madrid presidió una Eucaristía con motivo de los 50 años de creación de la Parroquia. Las actividades de este aniversario continuarán a lo largo del curso pastoral

### FIESTA PRINCIPAL DE LA PARROQUIA SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-10).- La Parroquia de Santa María la Real de la Almudena- Cripta de la Catedral (c/Mayor, 90) celebra su Fiesta Principal este domingo, **31 de mayo**, fecha en la que se conmemora el aniversario de la Dedicación-bendición del Templo-Cripta, y festividad de la Visitación de María a su prima Isabel. En esta jornada se celebrará una solemne Eucaristía a las **19:30 horas**. Durante la Misa se pedirá por todos los fieles de la Parroquia fallecidos durante este año, así como por los que descansan en el Templo. Será cantada por la Coral Polifónica de Madrid, que ofrecerá un Concierto al terminar la ceremonia.

Además, el sábado 30 de mayo se presentará el libro *Madrid, Rutas por sus Iglesias y Monasterios*. El acto, que dará comienzo a las 19:30 horas, contará con la presencia de Mons. Antonio Astillero, Canónigo de la Catedral y Párroco de la Parroquia de Santa María la Real de la Almudena; el Rvdo. José Antonio Hernández, Vicario Parroquial; y Alfredo Villaverde Gil, autor del libro, escritor, poeta, dramaturgo y ensayista. Durante la presentación se proyectará un audiovisual sobre las Iglesias contenidas en la obra.

Ya en junio, el día 12 la Parroquia celebrará la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús. Ante la imagen que preside el altar mayor del templo se realizó la primera Consagración de España al Corazón de Jesús, por lo que en la Cripta se intenta promover la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, renovando la consagración al mismo. Los actos darán comienzo a las 19:00 horas con una Misa Solemne, cantada por la Coral *Ars Nova*, que ofrecerá un Concierto a partir de las 19:40 horas.

### TRIDUO EN HONOR DE LA MADRE DEL AMOR HERMOSO EN SAN GINÉS

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-11).- La Real Archicofradía Virgen Madre del Amor Hermoso, Corte de María con sede en la Real Parroquia de San Ginés (c/Arenal, 13) celebrará el tradicional Triduo Solemne los días **29, 30 y 31 de mayo**.

El viernes 29 y el sábado 30 comienza a las 20:00 horas con el rezo del Santo Rosario, seguido a las 20:30 de la Misa Solemne y el rezo de la Salve en la Capilla que tiene la Archicofradía en San Ginés. El domingo **31**, a las 19:00 horas, se rezará el Santo Rosario meditado junto a todas las Cofradías marianas de la Parroquia y los grupos apostólicos con acompañamiento musical del

cuarteto *Anima Música*. A las **20:00 horas** dará comienzo la Misa Solemne Cantada y Salve. La música sacra será interpretada por Felipe López, organista titular de la Parroquia. Durante esta celebración se impondrán las Medallas a los nuevos Cofrades que se incorporan a la Archicofradía. Fundada en 1839, la Archicofradía tiene como finalidad la oración de intercesión por todos sus miembros, y como carisma especial rezar por los matrimonios, las familias y los jóvenes. Durante los días del Triduo se tendrá presente en la Eucaristía a los Cofrades fallecidos, a los enfermos y a los Monasterios y Conventos de Clausura que también pertenecen a esta Archicofradía.

### XXV ANIVERSARIO DE LA COFRADÍA DE LA SOLEDAD DE GALAPAGAR

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-12).- La Cofradía de la Soledad, de Galapagar, está celebrando su XXV aniversario. El programa de cultos y actos extraordinarios comenzó el pasado 22 de abril con la celebración de la Santa Misa del Aniversario Fundacional, al término de la cual se procedió al nombramiento de Cofrades Honoríficos y Solemne Besamanos a Ntra. Sra. de la Soledad.

Concluirá este sábado, **30 de mayo**, a las **19:00 horas** con una Misa en Honor a Ntra. Sra. de la Soledad seguida de Procesión Extraordinaria por las calles de la localidad.

### LOS CONTEMPLATIVOS DE LA DIÓCESIS CELEBRAN LA JORNADA PRO ORANTIBUS

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-13).- *Sólo Dios basta, Año de la Vida Consagrada* es el lema de la Jornada Pro Orantibus de la Vida Consagrada Contemplativa que se celebrará este domingo, **31 de mayo**, solemnidad de la Santísima Trinidad. Una jornada en la que la Iglesia nos invita a orar por los monjes y monjas de vida contemplativa, como expresión de reconocimiento, estima y gratitud por lo que representan, y el rico patrimonio espiritual de sus institutos en la Iglesia; a dar a conocer la vocación específicamente contemplativa, tan actual y tan necesaria en la Iglesia; y a suscitar iniciativas pastorales dirigidas a promover la vida de oración y la dimensión contemplativa en las iglesias particulares.

En la Diócesis de Madrid hay, en la actualidad, unas 500 personas de vida consagrada contemplativa repartidas en 33 monasterios femeninos y 3 monasterios masculinos.

### ROMERÍA A LA VIRGEN DE SOMOSAGUAS

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-14).- Este viernes, **29 de mayo**, tendrá lugar la tradicional Romería a la Virgen de Somosaguas que realizan cada año los antiguos estudiantes que participaron durante su etapa universitaria en la Capilla Universitaria de Somosaguas. Los actos darán comienzo con la celebración de la Eucaristía a las **19:30 horas**. A continuación habrá una merienda-convivencia de los antiguos alumnos, que asisten con sus familias e hijos

## NOVENA EN HONOR AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS EN EL PRIMER MONASTERIO DE LA VISITACIÓN

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-15).- Desde el jueves **4** hasta el viernes **12 de junio** se desarrollará la Novena en honor al Sagrado Corazón de Jesús que cada año organiza la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús en el Primer Monasterio de la Visitación de Santa María (c/Santa Engracia, 18). Cada día, a las 8:00 y 8:30 horas se celebra la Misa, y a las 9:00 horas comienza la Exposición del Santísimo Sacramento, con turnos de Adoración Eucarística durante toda la jornada. A las 17:30 horas, canto de Vísperas y Bendición; a las 18:00 horas, rezo del Rosario, y a las 18:30 horas, Misa.

En la Solemnidad del Corpus Christi, el domingo **7 de junio**, se celebrarán Eucaristías a las 8:00 y a las 10:00 horas. A las 10:30 horas Exposición del Santísimo Sacramento. A las 17:30 horas, canto de Vísperas y Bendición; a las 18:00 horas, rezo del Rosario; y a las 18:30 horas, Misa. Los miembros de la Guardia de Honor participarán en la Eucaristía que se celebrará en la Catedral y en la posterior procesión con el Santísimo por las calles de la ciudad.

En la Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús, el viernes **12 de junio** se celebrará la Misa a las 8:00 horas. A las 9:00 horas dará comienzo la exposición del Santísimo Sacramento, con turnos de adoración durante toda la jornada. A las 17:00 horas, canto de Vísperas; a las 17:30 horas, Procesión, Bendición y rezo del Santo Rosario. Y a las 19:00 horas, Misa. Al día siguiente, sábado **13 de junio**, Solemnidad del Inmaculado Corazón de María, se celebrará un día de acción de gracias a la Santísima Virgen.

### Peregrinación al Cerro de los Ángeles

Los actos organizados por la Guardia de Honor durante el mes del Corazón de Jesús concluirán con la Peregrinación al Cerro de los Ángeles. Con el lema *Haz mi corazón semejante al tuyo*, se desarrollará el miércoles **17 de junio**. Salida de autocares a las **17:00 horas**, para regresar a las 19:30 horas, desde: Primer Monasterio de la Visitación (c/ Santa Engracia, 20), Tercer Monasterio de la Visitación (Paseo de San Francisco de Sales, 46-48) y Parroquia de Nuestra Señora de los Apóstoles y de la Merced, de Moratalaz.

Información: [www.sagradocorazondejesus.wordpress.com](http://www.sagradocorazondejesus.wordpress.com)  
email: [gcorazon@hotmail.com](mailto:gcorazon@hotmail.com) Y en la portería del Monasterio.

## CÁRITAS MADRID CELEBRA EL DÍA DE CARIDAD

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-16).- Con motivo del Día de Caridad, fiesta del Corpus Christi, Cáritas Madrid saldrá a la calle este jueves, **28 de mayo**, con la tradicional cuestación, que se repetirá el domingo 7 de junio. Además, presenta su Memoria Anual, en la que se informa de cuál ha sido el destino del presupuesto invertido en el conjunto de su actuación el año pasado, cuya cifra ascendió a más de 30 millones de euros.

La Memoria de Cáritas Madrid es el medio de presentar las cifras del año, así como el reconocimiento de un trabajo hecho desde el corazón, la forma de

mostrar el compromiso de las 10.365 personas voluntarias que cada día ofrecen lo que son y tienen a muchas personas y familias que tan mal lo están pasando. Con esta Memoria agradecen a los suscriptores y donantes su confianza, y les ofrecen una manera de poder ver qué se hace con esa confianza depositada en los proyectos y servicios de la entidad.

En el Día de Caridad no sólo solicitan la aportación económica de la sociedad, sino que quieren ofrecer su experiencia viva de solidaridad y compromiso, que todo aquel que quiera saber qué hacen, qué sienten, qué se encuentran en este camino de voluntariado pueda conocerlo de primera mano. Los voluntarios de Cáritas Madrid saldrán a la calle este jueves, 28 de mayo, cargados de esperanza por un futuro mejor para todos.

¿*Qué haces con tu hermano?* es el lema de la Campaña del Día de Caridad de este año. En Cáritas Madrid, como cristianos, quieren responder: con mi hermano hago lo que hizo con nosotros Jesucristo, hasta dar la vida por él. Algo que realizan a través de distintas acciones: acogida, empleo, vivienda, ayudas económicas, personas y familias vulnerables, en situación de exclusión, voluntarios, colaboraciones y acciones de sensibilización. Se puede consultar la Memoria de Cáritas Madrid en: <http://www.caritasmadrid.org/memoria-institucional>

## EJERCICIOS ESPIRITUALES EN LA HOSPEDERÍA SANTA CRUZ DEL VALLE DE LOS CAÍDOS

Madrid. Infomadrid, 26-05-2015 (742-17).- Los padres benedictinos del Valle de los Caídos dirigirán una tanda de ejercicios espirituales del **3 al 7 de junio**. Incluyen la participación en la misa conventual en la Basílica y en laudes y vísperas cantadas por los monjes. Pueden inscribirse hombres y mujeres de cualquier edad, sacerdotes, religiosos y seglares. El régimen de alojamiento, en la Hospedería, es de pensión completa. Concluyen el domingo después de la comida.

Información: <http://www.valledeloscaidos.es/hospederia>

Reservas en [info@hospederiasantacruz.es](mailto:info@hospederiasantacruz.es) y en 918905511. Entrada gratuita al Valle para esta finalidad. Plazas limitadas. La realización de los mismos está supeditada a la asistencia de un mínimo suficiente de personas.

## DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 19-05-2015 (741-18).-

+ 18 de mayo de 2015 falleció:

**Dña. Rosario Hernando Ramos**. Fue sacristana voluntaria de la parroquia de San Bartolomé de Navalafuente durante casi setenta años. Estaba en posesión de la cruz "*pro Ecclesia et Pontifice*".

+ 10 de mayo de 2015 falleció:

**Sor María Rosario Sendino**, a los 89 años de edad y 70 de vida consagrada en el Monasterio de la Concepción Jerónima, de las Monjas Jerónimas de Madrid.

## HIMNO OFICIAL PARA EL ENCUENTRO EUROPEO DE JÓVENES 2015

Madrid. OICEE, 24-05-2015 (742-19).- El departamento de Juventud de la CEE ha hecho público el himno ganador para el Encuentro Europeo de Jóvenes que se celebrará del 5 al 9 de agosto de 2015 en Ávila. El fallo del jurado para la convocatoria del concurso para la composición de un Himno para el EEJ ha determinado que la propuesta ganadora sea la presentada bajo el seudónimo de "Aprendices" cuyo autor es José Miguel Seguido.

José Miguel Seguido es un compositor y cantante toledano de 43 años, con más de 20 años de trayectoria en el mundo de la música católica en España. Casado y padre de dos hijos. Es profesor de primaria y alterna su vocación familiar y pedagógica con la predicación del Evangelio a través de la música. Ha publicado 5 discos con la Editorial San Pablo. En esta composición colaboran con él los jóvenes del Coro Parroquial de Sonseca, de Toledo. Con los arreglos, orquestación y grabación cuenta con la ayuda de Andrés Tejero. Así como en la traducción al inglés e italiano con Vanessa Lara, José Ramiro Viso y José Luis Galán.

Escucha el himno en [www.eej2015.com](http://www.eej2015.com)

## REGINA COELI: LA IGLESIA NO NACE AISLADA

Ciudad del Vaticano. VIS, 24-05-2015 (742-21).- Antes del rezo del Regina Coeli, el Papa se refirió de nuevo a la solemnidad de Pentecostés que representa "el bautismo de la Iglesia que iniciaba así su camino en la historia guiada por la fuerza del Espíritu Santo". "Aquel acontecimiento que cambia el corazón y la vida de los apóstoles y de los demás discípulos, repercute inmediatamente fuera del Cenáculo -dijo-. Efectivamente, la puerta cerrada durante cincuenta días, por fin se abre de par en par y la primera comunidad cristiana, que ya no está replegada sobre sí misma, empieza a hablar a la multitud de las grandes cosas que Dios ha hecho... Y cada uno de los presentes oye hablar a los discípulos en su propia lengua. El don del Espíritu restablece la armonía de las lenguas que se había perdido en Babel y anticipa la dimensión universal de la misión de los apóstoles".

La Iglesia "no nace aislada, nace universal, una, católica, con una identidad precisa pero abierta a todos, no cerrada, una identidad que abraza al mundo entero, sin excluir a nadie. ¡La madre Iglesia no cierra la puerta en la cara a nadie, a nadie! ¡Ni siquiera al más pecador, a nadie! Y es así por la fuerza y la gracia del Espíritu Santo. La madre Iglesia abre de par en par sus puertas a todos porque es madre". Pentecostés es también "el inicio de una nueva estación: la estación del testimonio y de la fraternidad".

## MONS. CELSO MORGÁ IRUZUBIETA, NUEVO ARZOBISPO DE MÉRIDA-BADAJÓZ

Madrid. OICEE, 04-05-2015 (739-20).- El pasado jueves 21 de mayo se hizo público que el Papa Francisco aceptaba la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Mérida-Badajoz presentada por Mons. Santiago García Aracil en conformidad con el canon 401, párrafo 1, del Código de Derecho Canónico. Y que le sucedía como arzobispo metropolitano en dicha sede, en conformidad con el canon 409, párrafo 1, Mons. D. Celso Morga Iruzubieta, quien fue nombrado arzobispo coadjutor de Mérida-Badajoz el 8 de octubre de 2014 y tomó posesión el 15 de noviembre.

Mons. Celso Morga Iruzubieta nació en Huércanos, La Rioja, en 1948. Completó sus estudios eclesiásticos en el Seminario diocesano de Logroño y fue ordenado sacerdote en 1972. Cursó la licenciatura en Derecho Canónico en la Universidad de Navarra, donde obtuvo el Doctorado en 1978. Desarrolló su labor pastoral en La Rioja. En 1980 se trasladó a Córdoba (Argentina) para impartir la docencia de Derecho Canónico en el Seminario Archidiocesano. También ejerció de juez en el Tribunal Eclesiástico y de capellán de un colegio religioso. Regresa a España en 1984, siendo párroco de San Miguel, en Logroño. En 1987 fue llamado a Roma para trabajar en la Congregación para el Clero. Allí ha trabajado de jefe de Sección y, desde noviembre de 2009, de subsecretario, cargo que ha ocupado hasta su nombramiento de secretario y Arzobispo titular de Alba Marítima, siendo ordenado obispo por el Papa Benedicto XVI en la Basílica de San Pedro el día 5 de febrero de 2011. Mons. Morga es autor de algunos libros de teología espiritual y ha publicado varios trabajos sobre la vida y el ministerio de los sacerdotes, en *L'Osservatore Romano* y otras revistas. En la Conferencia Episcopal Española es miembro, desde noviembre de 2014, de la Comisión Episcopal del Clero.

## PENTECOSTÉS: EL ESPÍRITU SANTO NOS HACE CAPACES DE DEDICARNOS A LAS OBRAS DE LA JUSTICIA Y DE LA PAZ

Ciudad del Vaticano. VIS, 24-05-2015 (742-22).- "Reforzados por el Espíritu Santo – que guía, nos guía a la verdad, que nos renueva a nosotros y a toda la tierra... llegamos a ser capaces de luchar, sin concesión alguna, contra el pecado, de luchar, sin concesión alguna, contra la corrupción que, día tras día, se extiende cada vez más en el mundo, y de dedicarnos con paciente perseverancia a las obras de la justicia y de la paz", afirmó el Papa durante la misa celebrada en la solemnidad de Pentecostés. Reiteró varias veces que el Espíritu Santo tanto ayer como hoy guía, renueva y da frutos, actuando en las personas y en las comunidades, y haciéndolas capaces de "recibir a Dios", como afirmaron los Santos Padres.

"La tarde de Pascua -explicó- Jesús se aparece a sus discípulos y sopla sobre ellos su Espíritu; en la mañana de Pentecostés la efusión se produce de manera fragorosa, como un viento que se abate impetuoso sobre la casa e irrumpe en las mentes y en los corazones de los Apóstoles. En consecuencia reciben una energía tal que los empuja a anunciar en diversos idiomas el evento de la resurrección de Cristo...". "El mundo tiene necesidad de hombres y mujeres no cerrados, sino llenos de Espíritu Santo. El estar cerrados al Espíritu Santo no es solamente falta de libertad, sino también pecado". "El mundo necesita los frutos, los dones del Espíritu Santo, como enumera san Pablo: 'amor, alegría, paz, paciencia, afabilidad, bondad, lealtad, modestia, dominio de sí'. El don del Espíritu Santo ha sido dado en abundancia a la Iglesia y a cada uno de nosotros, para que podamos vivir con fe genuina y caridad operante, para que podamos difundir la semilla de la reconciliación y de la paz".

## Fiesta del Corpus Christi: *No os pido más que le miréis*

# FIESTA DEL CORPUS

7 DE JUNIO

*"No os pido más  
que le miréis."*

*(Sta. Teresa de Jesús)*



### **Viernes 5 de junio**

22 h: Oración del Arzobispo con los jóvenes en la Catedral de la Almudena.

### **Domingo 7 de junio**

18 h: Misa en la Catedral de la Almudena.

A continuación la Procesión por C/Bailén - C/ Mayor - Puerta del Sol.